



# PRIX Max-Greenspoon DU BÉNÉVOLAT

Édition 2017

**Ce prix récompense publiquement l'apport exceptionnel d'une personne s'étant distinguée par la qualité de son implication bénévole et la pertinence de son action au bénéfice de son organisme.**

Le **PRIX MAX-GREENSPOON DU BÉNÉVOLAT** est remis annuellement à un(e) bénévole et une bourse de 2 500 \$ est remise à l'organisme qui a présenté la candidature. Deux autres bénévoles, à titre de finalistes, reçoivent une mention spéciale et les organismes qui ont présenté les candidatures reçoivent une bourse de 500 \$.

En plus de ces prix, les trois finalistes et leur organisme bénéficient de la visibilité qui leur est donnée par Centraide Laurentides lors de ses activités et dans ses publications. Ils reçoivent une copie du court montage vidéo présenté lors d'un événement de dévoilement du récipiendaire du prix, tenu au cours de l'année.

## CRITÈRES DE PARTICIPATION

- Œuvrer à titre de bénévole au sein d'un organisme communautaire qui a reçu une subvention de Centraide Laurentides au cours de l'année 2017.
- Se distinguer par la **qualité de son implication\*** et la **pertinence de son action** au bénéfice de l'organisme.

*\*On entend par qualité de l'implication que celle-ci est un modèle pour les pairs, qu'elle a permis à l'organisme de faire des changements importants au sein de sa structure, de recruter d'autres bénévoles exemplaires ou de mettre sur pied un service en particulier. La qualité primera sur la durée de cette implication au sein de l'organisme.*

## PROCÉDURES DE MISE EN CANDIDATURE

Le formulaire de mise en candidature constitue le document officiel pour ce prix.

## LE PROCESSUS DE SÉLECTION

Après analyse, trois finalistes, dont un lauréat, seront désignés par un jury composé de représentants d'entreprises partenaires de Centraide Laurentides.

Dès que la décision du jury sera connue, les trois organismes qui auront présenté les candidatures retenues devront fournir à Centraide Laurentides et ce, dans la mesure de leur capacité, du matériel visuel qui permettra de produire un court montage vidéo pour mettre en valeur chacune des trois candidatures honorées.

## PÉRIODE DE MISE EN CANDIDATURE

Les candidatures doivent être transmises **avant le 15 février 2018 à 17 h 00**. Le formulaire de mise en candidature peut être envoyé par courriel ou par la poste:

### **CENTRAIDE LAURENTIDES**

#### **Prix Max-Greenspoon du bénévolat**

880, boulevard Michèle-Bohec, bureau 107  
Blainville (Québec) J7C 5E2

Envoi par courriel: [jthomas@centraidelaurentides.org](mailto:jthomas@centraidelaurentides.org)  
Renseignements: Josée Thomas  
450 436-1584, poste 223

A black and white portrait of Max Greenspoon, an older man with glasses, wearing a suit and tie. The portrait is partially obscured by a green gradient at the bottom. The name 'Max Greenspoon' is written in a green, cursive font at the top right of the page.

# Max Greenspoon

Max Greenspoon est né à Saint-Jérôme et il y a résidé pendant de nombreuses années, en plus d'y faire des affaires dans le domaine de l'acier et du métal. Il s'est impliqué de différentes façons au sein de divers organismes et d'associations et il a été l'un des premiers bénévoles impliqués avec la Fédération des oeuvres de charité des Laurentides, devenue Centraide Laurentides en 1979. Il a oeuvré avec Centraide Laurentides pendant plus de quarante ans et ce, jusqu'à son décès en mars 2007.

Max Greenspoon avait une ouverture multiconfessionnelle et multiculturelle, étant à la recherche d'une plus grande vérité. Ce grand homme généreux était surtout un formidable exemple d'ouverture aux autres, pauvres et riches, croyants et non croyants, chrétiens, juifs ou musulmans. Le bénévolat était une valeur importante pour lui et il s'impliquait pour faire avancer les choses et pour participer à sa manière à construire notre communauté.

En plus d'avoir été actif pendant toute sa vie active avec Centraide Laurentides, il a oeuvré au Club Kinsmen de Saint-Jérôme, à la Chambre de commerce de Saint-Jérôme, à la Croix-Rouge, à la Société canadienne du cancer, au Club Rotary de Saint-Jérôme, où il a d'ailleurs reçu un « Paul Harris Fellow », en 1991. Il était membre fondateur de la Laurentian School Board, de l'Auberge Saint-Jérôme, maintenant le CHSLD de la Rivière-du-Nord, de l'Office municipal d'habitation, du Club de golf Cedarbrook, maintenant appelé Club Val-des-lacs.

Il a été membre du conseil d'administration de l'Association des parents d'enfants handicapés, de l'Atelier protégé pour déficients mentaux (La Ruche), qui fait maintenant partie du Centre du Florès. À la demande de l'Évêque de Saint-Jérôme, il s'est impliqué dans le Centre de prière Jéricho. Il a été l'un des premiers administrateurs de la Fondation de l'Hôtel-Dieu de Saint-Jérôme, qui est aujourd'hui la Fondation de l'hôpital régional de Saint-Jérôme.

Le conseil d'administration de Centraide Laurentides souhaite perpétuer les valeurs d'entraide qui animaient notre ami Max et reconnaître de telles contributions dans notre société pour en faire des exemples d'humanisme et de philanthropie.